

LIMPIEZA DE CALLES Y DESMONTES EN EL AA.HH. LA PAZ- CARMEN ALTO



Gracias a la gestión de la Congresista Celina Palomino Sulca se hizo realidad la limpieza de calles y desmontes en el Asentamiento Humano La Paz – Carmen Alto.

Esta limpieza se realizó con maquinarias pesadas, en donde se construirá dos aulas del Centro Educativo La Paz.

Y de esta manera se da a los niños de esta zona la oportunidad de estudiar y así alejarlos de las cosas negativas que es muy frecuente en nuestra sociedad y sean hombres de bien en el futuro.

En reconocimiento a esta labor social de la Congresista Celina Palomino, los moradores de esta zona hacen llegar una carta de agradecimiento, felicitándole por su gran labor que viene realizando en el Congreso de la República y su identificación con el Pueblo Ayacuchano.